

ESTAMOS TRABAJANDO PARA TI

Manejemos la educación superior con transparencia

UNACHI INFORMA

Julio 2014

5/6

UNACHI vela por sus alumnos con discapacidad



Los Estudiantes de la Asociación Universitaria de Personas con Discapacidad de la UNA-CHI iniciaron el trámite para obtener su personería jurídica.

La profesora María del Rosario Rodríguez, quien labora en el Departamento de Orientación Sicológica de la Dirección de Asuntos Estudiantiles, informó que el trámite se desarrolla con respaldo de la firma de Abogados Morgan & Morgan.

Lilieth Morales, abogada de la mencionada firma forense, explicó que las personas con discapacidad de la UNACHI pueden ser beneficiarios de los casos Pro Bono, que atiende casos de interés social.

Franklin Pineda, Presidente de la Asociación Universitaria de Personas con Discapacidad de la UNACHI dijo que era un logro importante y que abrirá puertas a sus asociados en el futuro.

Licenciatura en Educación Física presenta informe de evaluación



La Comisión de Autoevaluación de la Licenciatura en Educación Física presentó su informe a las autoridades de la UNACHI y ya se encuentra lista para recibir a los evaluadores externos.

La presentación incluyó las fortalezas y debilidades que se detectaron en la enseñanza de Educación Física explicó el profesor Daniel Carrillos, presidente de la comisión. Se desarrolló el lunes 28 de julio, en el Salón de Profesores de la Facultad de Humanidades. Estuvieron presentes la Rectora Etelvina Medianero de Bonagas; los Vicerrectores José Coronel y Rosa Moreno y la decana de Humanidades Olda Cano de Araúz.

La visita de los pares externos será del 8 al 12 de septiembre y según Carrillos el principal reto será el de transformar los planes de estudio para que sean más acordes con la necesidad que tiene el mercado laboral de la actualidad y del futuro.

"El ejercicio de autoevaluar la carrera ha unido a los profesores y ahora estamos en condiciones de emprender el camino hacia la modernización de los planes de estudio", señaló el también docente Nicomedes Aizprúa.

La Rectora Bonagas escuchó atentamente la exposición y declaró que hay necesidades que pueden ser solventadas con la conformación de una comisión que involucre a las autoridades y los educadores de esa carrera y señaló que los recursos para hacer las mejoras a la licenciatura deben ser obtenidos porque el deporte, la salud de la región necesita a los mejores profesionales que se puedan producir.

www.unachi.ac.pa
relacionespublicas@unachi.ac.pa

ESTAMOS TRABAJANDO PARA TI

Manejemos la educación superior con transparencia

UNACHI INFORMA

"ESCUCHE UNACHI INFORMA

EN RADIO UNIVER-SITARIA

DE LUNES A VIER-NES. 95.9 FM.

DE 9:30 A 10 DE LA MAÑANA."



Festival de Pueblos Originarios

El Primer Festival Universitario de Arte v Cultura de los Pueblos Originarios de Panamá se desarrollará el 14 de agosto en el auditorio Elsa Estela Real de la UNACHI, de nueve de la mañana a cuatro de la tarde. Gustavo Gallardo, del Grupo de Danzas Ngabes Buglés, explicó que están invitados los hermanos de la Comarca Emberá y destacados conferencistas. Se presentarán, entre otros, el antropólogo Daniel Pedrol, que hablará de la lev de la Comarca Ngabe Buglé; se desarrollará un conversatorio con la arqueóloga Julia Amaya que investiga a los pueblos originarios de Coclé; un conferencista Emberá y una exposición de fotografías.

Selección de fútbol ganó cuadrangular

La selección de Fútbol de la UNACHI ganó un cuadrangular, en el que participaron equipos de la capital del país.

Se enfrentaron a un representativo de la Policía Nacional; a una preselección sub 23 que viajará a Estados Unidos para un torneo internacional universitario y a la Universidad de Panamá.



Concluido este torneo, ocho jugadores de la UNACHI fueron invitados a participar en la preselección sub-23 universitaria.

Felicitaciones a los futbolistas que dejaron en alto el nombre de la institución.

Presentan proyecto de presupuesto

La Rectora de la UNACHI, Magíster Etelvina Medianero de Bonagas, informó que el proyecto de presupuesto fue presentado al Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) alcanzó los 48.4 millones de dólares para la vigencia del año 2015.

Bonagas dijo que con los 48.4 millones de dólares se cumplirían todas las necesidades de las unidades académicas. El presupuesto del año 2014 fue de 40.4 millones y de 36.4 millones en el 2013.



"Sabemos que el presupuesto aumenta cada año un 10 por ciento y nuestras necesidades son muchas. La UNACHI se merece este presupuesto, pues así cumpliría con las necesidades tecnológicas, de infraestructura y académicas que demanda el occidente del país", señaló la rectora.

Corresponde al MEF presentar las recomendaciones para que la Asamblea Nacional luego defina el presupuesto a asignar.

www.unachi.ac.pa relacionespublicas@unachi.ac.pa



ESTAMOS TRABAJANDO PARA TI

Manejemos la educación superior con transparencia



UNACHI suspende labores por fumigación

La Universidad Autónoma de Chiriquí será cerrada los días 1 y 2 de agosto de 2014 por motivo de fumigación.

No habrá clases ni funciones administrativas durante esas dos fechas. Los decanos de cada facultad evaluarán, el sábado 2 en horas de la tarde, los edificios para determinar si los grupos que asisten en la jornada dominical pueden ocupar sus aulas sin riesgo sanitario.

Las actividades académicas y laborales iniciarán el lunes 4 de agosto, fecha en la que inicia el periodo de matrícula para el segundo semestre de 2014. El segundo semestre inicia el 11 de agosto próximo.

COMUNICADO

Le informamos a toda la comunidad universitaria que el día 1 de agosto de 2014, no estaremos laborando por motivos de fumigación, debido a que la UNACHI se une a la lucha por combatir la propagación del Dengue en nuestra provincia.

Agradeciendo su sincera comprensión

Administración de la Rectora Etelvina Medianero de Bonagas

ESTAMOS TRABAJANDO PARA TI

La Rectora Etelvina Medianero de Bonagas manifestó que la institución debe mantenerse libre de infestación de insectos y plagas por lo que la suspensión de labores es una necesidad.

Los cursos de posgrado, maestría y doctorado que se ofrecen en fin de semana serán los más afectados, pero esperamos la comprensión de la comunidad universitaria, explicó la Rectora.

Esta es la fecha más adecuada debido a que estamos en el periodo de vacaciones de los cursos presenciales de grado y la asistencia de los estudiantes a la universidad es menor, explicó.

En mayo pasado, según medios nacionales, se informó que en Paso Canoa Arriba la infestación del Aedes aegypti era del 3.7%; en la Barriada San José 2.1%; en David centro 1.6%; en El Cabrero 1.4%; en urbanización La Feria 1.3% y en Altos de Las Moras 1%.

La UNACHI fue declarada en marzo pasado libre de infestación, pero sus instalaciones se encuentran en los alrededores de El Cabrero, que presentó un porcentaje importante de infestación en mayo de 2014.



Estamos en twitter:
@unachipanama

SINTONIZA Radio Universitaria 95.9 fm





